
実行委員長あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合唱コンクール実行委員長   佐藤 愛奈 

 

 皆さん，今年度の合唱コンクールはどうでしたか？例年と違い新型コロナウイルスの影

響によって合唱コンクールや練習の仕方に一人一人意識して気をつけることが必要にな

り，難しいところや不安なことがたくさんあったことでしょう。その中で各クラス協力

し，声をかけあいながら練習を行ってきたからこそ，どのクラスもとてもよい合唱になっ

たのだと思います。 

 3 年生は最後の合唱コンクールで，仲間と行った合唱がよいものだと思えればうれしい

です。1・2 年生は今年度の合唱を活かして，もっとよい合唱になることを願っています。

そして，協力して下さった先生方本当にありがとうございました。今年度の合唱コンクー

ルがみなさんのすばらしい思い出となっていることを願います。 

 

 

 

コスモス祭実行委員長   三輪 葵 

 

今年度のコスモス祭は新型コロナウイルス感染症の影響で午後の部がなくなり，合唱の

みとなりましたが，各学級のコスモス祭実行委員を中心に会場準備など石川中全体が和ン

チームになったことで，無事令和２年度コスモス祭を終えることができました。 

本当にありがとうございました。 

この経験を生かして，３年生は受験に，１・２年生は石川中の中心として精一杯頑張って

ほしいなと思います。 

 


